

**APOYO A LA PLATAFORMA ESTATAL PARA EL
GRADO EN IMAGEN MÉDICA Y RADIOTERAPIA**

La Sociedad Española de Física Médica (SEFM) manifiesta su apoyo a los Técnicos Superiores en Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear y Radioterapia para que su actual titulación se transforme en título de Grado Universitario en Imagen Médica y Radioterapia.

Mostramos este apoyo tras considerar la gran evolución que se ha producido en las áreas radiológicas, que ha supuesto un aumento del número y la complejidad de las técnicas empleadas, así como las exigencias de los diferentes programas de formación y cualificación europeos para los profesionales que desarrollan su labor en estas áreas. Motivos que también han llevado a la SEFM a la petición reiterada de que se aumente hasta los 4 años el tiempo actualmente asignado a la formación de los especialistas en Radiofísica; así como la exigencia de un máster para acceder a las pruebas selectivas para la formación especializada.

Solo de este modo ambos grupos de profesionales podrán alcanzar el grado de destreza que exige la práctica moderna de todas las áreas en las que desarrollan su labor, y garantizar así que los pacientes reciban una asistencia sanitaria de calidad, de acuerdo con sus necesidades específicas, en las mejores condiciones de seguridad.

Damián Guirado Llorente
Presidente de la SEFM